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ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 1 

CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE DOS MIL 2 

DIECINUEVE 3 

 4 

En la ciudad de Cuenca, en la Sala de Sesiones del Concejo 5 

Municipal del Cantón Cuenca, el miércoles quince de mayo de 6 

dos mil diecinueve, a las once horas, se instala la sesión 7 

inaugural del Ilustre Concejo Cantonal, presidida por el 8 

Ing. Pedro Palacios Ullauri,  Alcalde de Cuenca. 9 

Asisten las y los señores Concejales: 10 

1.  Mgst. Iván Abril Mogrovejo, 11 

2. Dr. Alfredo Aguilar Arizaga, 12 

3. Ing. Omar Álvarez Cisneros,  13 

4. Abg. Xavier Barrera Vidal,  14 

5. Arq. Pablo Burbano Serrano,  15 

6. Dr. Gustavo Duche Sacaquirin, 16 

7. Mgst. José Fajardo Sánchez, 17 

8. Sra. Paola Flores Jaramillo, 18 

9. Ing. Daniel García Pineda,  19 

10. Ing. Fabián Ledesma Ayora,  20 

11. PhD. Diego Morales Jadán,  21 

12. Abg. Roque Ordoñez Quezada, 22 

13. Tnlga. Marisol Peñaloza Bacuilima,  23 

14. Dr. Andrés Ugalde Vásquez,  24 

15. PhD. Cristian Zamora Matute. 25 

 26 

Actúa como Procurador Síndico Municipal el Dr. Juan Pedro 27 

Peralta Espinoza. 28 

 29 

SEÑOR ALCALDE: Muy buenos días damas y caballeros, 30 

permítanme agradecerles a cada uno de ustedes por estar en 31 

esta primera sesión que seguro las siguientes también serán 32 

iguales, lo que habíamos conversado alguna vez arrancada a 33 

tiempo, gracias señoras y señores Concejales. Por favor a 34 
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la señora Prosecretaria sírvase a constatar el quórum 1 

reglamentario. 2 

 3 

SEÑORA PROSECRETARIA: Buenos días señor Alcalde, buenos 4 

días señoras y señores Concejales, señor Alcalde se cuenta 5 

con el quórum reglamentario para dar inicio con la sesión. 6 

 7 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señora Prosecretaria, sírvase 8 

dar lectura al primer punto del orden del día. 9 

 10 

1. CONSTITUCIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 11 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA. 12 

 13 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, señoras y señores 14 

Concejales, señoras y señores funcionarios municipales, 15 

distinguidos reporteros de los medios de comunicación 16 

local, nacional que se han dado cita el día de hoy, en esta 17 

sesión inaugural ciudadanos de nuestra querida y hermosa 18 

Cuenca, que gentilmente esta acá y nos acompañan en esta 19 

sesión. Hoy ocupamos un  puesto que en mesa por voluntad de 20 

los ciudadanos de Cuenca que generosamente han depositado 21 

su confianza en cada uno de nosotros, sin duda alguna 22 

esperan de nuestra parte una gestión oportuna responsable y 23 

transparente que viabilice la solución de los problemas más 24 

apremiantes de nuestra ciudad; mediante el diseño de 25 

políticas públicas, desarrolladas desde una perspectiva 26 

técnica y en consonancia con la vocación profundamente 27 

comunitaria, humana y solidaria de nuestra ciudad y de 28 

nuestros ciudadanos. Siendo este el cargo que ha sido 29 

puesto en nuestras manos, si pretendemos honrarlo será 30 

imprescindible emplazarnos como equipo de trabajo 31 

sintonizado con un fin común, la construcción de una ciudad 32 

cada día más digna hacia sus ciudadanos para que estos 33 

propósitos vayan más allá de un discurso de ocasión debemos 34 

dejar de lado cualquier consigna partidista o afán de 35 

figuración personal, el trabajo que tenemos por delante es 36 
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arduamente grande y demandara la totalidad de nuestra 1 

entrega personal, de nuestra energía así como el despliegue 2 

al máximo de nuestra efectividad, recursividad, creatividad 3 

y sobre todo el cariño de la ciudad. Con esta fraterna y 4 

cordial invitación a ser un frente común para la 5 

construcción de una Cuenca cada día mejor declaro 6 

constituido el Concejo Municipal de Cuenca. Señoras y 7 

señores Concejales quisiera si ustedes me lo permiten 8 

hacerles la entrega de un pequeño reconocimiento, un pin a 9 

sus gestiones y a sus labores si me permiten por favor las 10 

señoras Concejales: Paola, Marisol, tenga la gentileza 11 

señores Concejales, tal vez desde la derecha podemos 12 

empezar con Cristian, José, Andrés, etc. Señora 13 

Prosecretaria por favor sírvase a dar lectura del siguiente 14 

punto del orden del día. 15 

 16 

SEÑORA PROSECRETARIA: Señor Alcalde, previo a continuar con 17 

el segundo punto del orden del día debo informarle que han 18 

llegado a esta Prosecretaría dos solicitudes de dos 19 

personas, la una es Fabián Aníbal Bacuilima y el otro 20 

Andrés Daniel Astudillo Peña, en sus calidades de 21 

Representante Titular y Director Coordinador de la 22 

Fundación Crea tu Espacio, para uso de la figura de 23 

representación ciudadana a través de la silla vacía, la 24 

mismas no han sido calificadas por cuanto no cumplen con 25 

los requisitos dispuestos por la normativa legal vigente. 26 

 27 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señora Prosecretaria, por dar 28 

a conocer esta intención y por darnos a conocer que no han 29 

sido acreditadas por tanto no es procedente que en esta 30 

ocasión las ocupen. Por favor continuando con el siguiente 31 

punto del orden del día. 32 

 33 

EL ING. PEDRO RENÁN PALACIOS ULLAURI, ALCALDE DE CUENCA,  34 

DENTRO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN 35 

INAUGURAL CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019, DIO 36 
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POR CONSTITUIDO EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA, CON 1 

LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES QUE FUERON DESIGNADOS EN LOS 2 

COMICIOS ELECTORALES DEL 24 DE MARZO DE 2019. 3 

 4 

2. ELECCIÓN DE LA O EL  VICEALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL 5 

CANTÓN CUENCA. 6 

 7 

SEÑOR ALCALDE: Señor Concejal Fabián. 8 

 9 

ING. FABIAN LEDESMA: Buenos días señor Alcalde, buenos días 10 

estimados Concejalas y Concejales, un cordial saludo a los 11 

ciudadanos. Permítame señor Alcalde mocionar cuando 12 

corresponda. 13 

 14 

SEÑOR ALCALDE: Perfecto señor Concejal.  15 

 16 

MGST. IVAN ABRIL: Señor Alcalde buenos días, colegas 17 

Concejales y Concejalas. Pido la palabra para mocionar 18 

cuando corresponda. 19 

 20 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señor Concejal. 21 

 22 

ING. DANIEL GARCIA: Gracias señor Alcalde por concederme la 23 

palabra en primer lugar reciba un cordial saludo igual a 24 

los compañeros y compañeras Concejalas que el día de hoy 25 

nos instalamos ya en la nueva administración del Concejo 26 

Cantonal y de igual manera un saludo a todos los amigos que 27 

van a ser colaboradores de su equipo de trabajo, a los 28 

medios de comunicación. Yo quisiera iniciar saludando a 29 

todos y sobre todo deseándole señor Alcalde éxitos en sus 30 

funciones de igual manera a todos los compañeros Concejales 31 

y Concejalas, y de igual manera señor Alcalde, el éxito 32 

suyo va ser el éxito del Concejo Cantonal y por ende el 33 

éxito del desarrollo de nuestra querida ciudad de Cuenca. Y 34 

le pediría también la palabra cuando nos toque proponer, 35 

muchas gracias. 36 
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 1 

SEÑOR ALCALDE: A usted gracias, para efecto de conformidad 2 

con el artículo 6 del reglamento interno del Ilustre 3 

Concejo Cantonal, es necesario que de entre los señores 4 

Concejales se designen a dos escrutadores; uno de ellos es 5 

designado por la Alcaldía y otro es designado por los 6 

Concejales, si señor Concejal. 7 

 8 

PHD. CRISTIAN ZAMORA: Muchas gracias señor Alcalde, nada 9 

más por guardar una formalidad que me parece que se ha 10 

planteado aunque no creo que sea necesario, en su momento 11 

de ser el caso le solicitaría mocionar para el punto que 12 

estamos tratando. 13 

 14 

SEÑOR ALCALDE: Gracias, como indicaba hace un momento la 15 

designación de dos escrutadores que nos van ayudar a 16 

constatar las votaciones que vamos hacer en esta jornada, 17 

de mi parte quisiera pedirle al Concejal Andrés Ugalde que 18 

sea uno de los escrutadores si tiene la gentileza de 19 

apoyarnos como buen Economista que es. 20 

 21 

ECON. ANDRÉS UGALDE: Con mucho gusto señor Alcalde. 22 

 23 

SEÑOR ALCALDE: Gracias y de parte de los señores Concejales 24 

si es que ustedes alguien desea aceptar la nominación o 25 

nominar alguna persona por favor sírvase indicarlo. 26 

 27 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Alcalde buenas tardes, así corresponde 28 

como usted bien lo ha leído estos es una decisión que le 29 

compete al cuerpo colegiado, luego de que este expresado su 30 

voluntad, quizás yo podría mocionar un nombre que no tiene 31 

nada que ver con nada, sino únicamente por el tema de poder 32 

contar los votos, yo podría mocionar unos de los dos 33 

compañeros que han estado ya en este Concejo cantonal que 34 

podría ser Xavier Barrera. 35 

 36 
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SEÑOR ALCALDE: Alguien secunda la moción, gracias Concejal 1 

Álvarez. Entonces no sé si me pueden ayudar con unas dos 2 

sillas por favor ya que tenemos a las dos personas que nos 3 

van apoyar para este tema puntual como dos escrutadores acá 4 

a mi izquierda por favor, tenga la gentileza señor Concejal 5 

Xavier Barrera gracias por aceptar. Señores Concejales 6 

pongo a su consideración entonces el punto del orden del 7 

día referente a la elección del Vicealcalde del Gobierno 8 

Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Cuenca quien 9 

tomará la palabra en primera es el Concejal Fabián Ledesma. 10 

 11 

ING. FABIAN LEDESMA: Gracias señor Alcalde, ya que estamos 12 

en el orden del día en el punto dos de la elección de la 13 

Vicealcaldesa o Vicealcalde, quiero mocionar para esta 14 

dignidad al arquitecto Pablo Burbano. 15 

 16 

SEÑOR ALCALDE: Alguien secunda la moción. 17 

 18 

PHD.DIEGO MORALES: Secundo la moción señor Alcalde. 19 

 20 

SEÑOR ALCALDE: Gracias señor Concejal. Por favor señores 21 

escrutadores procedemos a tomar la votación de los señores 22 

Concejales, en orden alfabético que tienen ustedes me 23 

parece el listado, si son tan gentiles, si señor Concejal. 24 

 25 

PHD. CRISTIAN ZAMORA: Señor Alcalde, podría a su 26 

consideración y de este cuerpo colegiado normalmente existe 27 

o podría existir varios candidatos, el hecho de que si 28 

usted así lo dispone que tiene toda la potestad de votar 29 

por un nombre si es que alguien no estaría de acuerdo con 30 

ese nombre tendría que hacerlo en contra y creo que no es 31 

voluntad de ningún Concejal votar en contra de ninguno de 32 

los compañeros que están aquí, sino más bien de expresar la 33 

voluntad por X o Y compañero - compañera de ser el caso, 34 

por tanto de acuerdo a lo que ha ocurrido de maneras 35 

anteriores en este Concejo Cantonal permítame nada más 36 
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sugerir que podría ser procedente que se puedan mocionar 1 

todos los nombres que a bien se tenga y obviamente usted 2 

pueda solicitar la votación por cada uno de esas personas, 3 

insisto una vez más obviamente sabemos que probablemente no 4 

exista unanimidad y no es dable votar en contra de una 5 

voluntad de un compañero, sino más bien lo que sugerido si 6 

es que usted mantiene eso señor Alcalde. 7 

 8 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias Concejal Cristian Zamora, por 9 

favor si el señor Procurador Síndico designado me podría 10 

indicar si es que procede manejarse de esa forma o de 11 

acuerdo a lo que indica la Ley es que se mociona una 12 

persona tiene su votación y luego pasa a la siguiente 13 

moción. 14 

 15 

PROCURADOR SÍNDICO: Muy buenos días señor Alcalde, señoras 16 

y señores Concejales muy buenos días, público presente. 17 

Señor Alcalde conforme su disposición podemos indicar que 18 

el Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y 19 

Descentralización en su artículo 321 establece lo siguiente 20 

respecto a las votaciones: “en los Gobiernos Autónomos 21 

Descentralizados la votación en los Órganos Legislativos 22 

podrá ser de manera ordinaria, nominativa o nominal 23 

razonada, el voto nominal razonado se realizará en orden 24 

alfabético y no podrán abstenerse de votar ni retirarse del 25 

salón de sesiones una vez dispuesta la votación de sesiones 26 

una vez dispuesta la votación por el ejecutivo”, en este 27 

sentido la ley es clara señor Alcalde, consideramos desde 28 

la Sindicatura que tiene que haber la votación nominal en 29 

este caso. 30 

 31 

SEÑOR ALCALDE: Gracias señor Procurador Síndico, señor 32 

Concejal. 33 

 34 

DR. ALFREDO AGUILAR: Muchas gracias señor Alcalde, 35 

compañeras y compañeros del Concejo Cantonal buenos días 36 
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con todos con los funcionarios recientemente posesionados 1 

con toda la ciudadanía y los representantes de los medios 2 

de comunicación. En primer lugar desearle mucho éxito a 3 

usted señor Alcalde, que está al frente de esta ciudad de 4 

Cuenca, tiene y diré tenemos una gran responsabilidad todos 5 

los que estamos acá para unir esfuerzos, para sumar 6 

voluntades y para trabajar en beneficio de Cuenca, Cuenca 7 

no puede darse el lujo detenerse peor aún de retroceder 8 

tiene que seguir avanzando, tiene que seguir 9 

desarrollándose, tiene que seguir siendo la mejor ciudad en 10 

cuanto al tema de servicios públicos para el área urbana y 11 

para el área rural, hay mucho por hacer señor Alcalde y 12 

cuente usted con todo nuestro apoyo porque estamos 13 

obviamente encaminados con ese único objetivo y con ese 14 

único afán de trabajar con responsabilidad y compromiso por 15 

la ciudad de Cuenca. Luego de esta breve introducción nada 16 

más hacer eco de lo que dijo el Procurador Síndico, 17 

entiendo está nombrado ya el Dr. Juan Pedro Peralta. La 18 

votación nominal quiere decir que se debe votar cada 19 

Concejal de uno en uno, las votaciones pueden ser alzando 20 

la mano o pueden ser nominalmente, en este caso creo que 21 

debe ser nominalmente pero eso no quita de que como dijo el 22 

Concejal Cristian Zamora para no emitir una manifestación 23 

de voluntad; el voto es una manifestación de voluntad, y 24 

para no emitir una manifestación de voluntad en contra de 25 

uno de los 15 compañeros que formamos parte del Concejo 26 

Cantonal se haga sí votación nominal como bien indica el 27 

señor Síndico, pero una vez que tengamos todos los nombres 28 

mocionados de quienes aspiren llegar a la Vicepresidencia 29 

de este Concejo o conocido también con el nombre de 30 

Vicealcalde o Vicealcaldesa del Cantón, es decir lo uno no 31 

quita lo otro, el voto nominal está bien y se tiene que 32 

hacer por orden alfabético, pero lo que se debe votar es o 33 

una moción de un solo candidato en donde debemos manifestar 34 

cualquier voluntad que cada uno de nosotros tengamos o sino 35 

tener los dos tres los cuatro, los cinco, lo que fueren 36 
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candidatos y obviamente votar por uno de ellos nominalmente 1 

como bien indica el señor Síndico. Nada más esa aclaración 2 

señor Alcalde. 3 

 4 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Concejal Aguilar. 5 

Quisiera por favor Procurador Síndico Dr. Juan Pedro 6 

Peralta que ratifique esta moción para continuar o en su 7 

defecto si es que la legislación nos indica otra cosa. 8 

 9 

PROCURADOR SÍNDICO: Gracias señor Alcalde, en efecto la 10 

Codificación del Reglamento Interno del Ilustre Concejo 11 

Cantonal que justamente estamos discutiendo el punto 6 de 12 

aquel reglamento nos dice en su artículo 30 lo siguiente, 13 

el artículo 30 corresponde al Capítulo de las Mociones, el 14 

artículo 30 dice lo siguiente: “Art. 30.- Mientras se 15 

discute una moción no podrá proponerse otra. Sino en los 16 

casos siguientes: 17 

Sobre una cuestión constitucional o legal; 18 

Sobre una cuestión previa; conexa con la principal, que 19 

exija en razón de la materia, un pronunciamiento anterior; 20 

Para que el asunto pase a comisión, siempre que así lo 21 

aprobare el Concejo por mayoría de votos; 22 

Para que se suspenda la discusión, de igual manera que en 23 

el literal anterior; y, 24 

Para ampliarla o modificarla, previa la aceptación del 25 

proponente”. En este caso no se ajustaría a ninguno de los 26 

propuestos establecidos de esa propuesta del señor 27 

Concejal. 28 

 29 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señor Procurador Síndico por 30 

la aclaración, si alguno de ustedes tiene inquietud 31 

adicional, si no procederíamos como estaba planteado con la 32 

nominación inicial pasaríamos a votación que los señores 33 

escrutadores a través de orden alfabético puedan 34 

manifestarlo. 35 

 36 
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DR. ALFREDO AGUILAR: Gracias señor Alcalde, únicamente 1 

sabiendo cómo vamos a proceder que se de lectura al primer 2 

inciso del artículo 36 de la codificación del Reglamento 3 

Interno del Ilustre Concejo Cantonal a través de Secretaría 4 

o Prosecretaria.  5 

 6 

SEÑOR ALCALDE: Gracias, la Prosecretaria que nos ayude 7 

indicando lo mencionado por el Concejal Aguilar por favor. 8 

 9 

SEÑORA PROSECRETARIA: Art. 36.- Para la aprobación de todo 10 

asunto en el Concejo, se requerirá la mayoría absoluta de 11 

votos, a menos que la Ley o este Reglamento establezcan 12 

otra mayoría. 13 

Para efectos legales y en relación con el número de 14 

Concejales asistentes, se entiende por dos terceras y por 15 

mayoría, el número de ediles o sus votos que se indican a 16 

continuación: 17 

En caso de quince ediles: las dos terceras partes serán 18 

diez y la mayoría ocho; 19 

En el caso de catorce ediles las dos terceras partes serán 20 

diez y la mayoría serán ocho; 21 

En el caso de trece ediles, las dos terceras partes serán 22 

nueve y la mayoría siete; 23 

En el caso de diez ediles, las dos terceras partes serán 24 

siete y la mayoría cinco; 25 

Y en el caso de siete ediles, las dos terceras partes serán 26 

cinco y la mayoría cuatro. 27 

 28 

SEÑOR ALCALDE: Gracias, no sé si algún Concejal quiera 29 

tener alguna intervención. Entonces señores escrutadores en 30 

este caso señor Concejal Ugalde por favor empezar con el 31 

proceso de votación. Disculpen, la señora Prosecretaria es 32 

quien va dar nombre de los señores Concejales y los señores 33 

escrutadores pasarán a escrutar como bien lo dice su nombre 34 

los votos. 35 

 36 
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SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Iván Abril. 1 

 2 

MGS. IVÁN ABRIL: En contra. 3 

 4 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Alfredo Aguilar. 5 

 6 

DR. ALFREDO AGUILAR: Sin manifestar una posición contraria 7 

ante ninguno de los señores Concejales que conformamos este 8 

Concejo Cantonal por la manera de votar que hemos sido 9 

llamados hacerlo y por las explicaciones que ya hemos dado, 10 

en contra de la moción. 11 

 12 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Omar Álvarez. 13 

  14 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Buenos días un saludo a los presentes, 15 

señor Alcalde un saludo cordial. Creo que este espacio 16 

ciudadano que nos corresponde con la responsabilidad de 17 

representar a los Cuencanos que de alguna manera decidieron 18 

que nosotros seamos su voz, seamos sus ojos. Debo 19 

manifestar que quienes estamos aquí en este momento fieles 20 

a ese mandato popular debemos buscar las mejores 21 

condiciones para que estos próximos 4 años tengamos éxito, 22 

el éxito de la Alcaldía, el éxito del Concejo será el éxito 23 

de Cuenca, requerimos esa representación ciudadana, 24 

requerimos canalizar esos intereses ciudadanos, requerimos 25 

que Cuenca sea cada vez más grande por esa razón mi voto es 26 

a favor de la moción. 27 

 28 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Xavier Barrera. 29 

 30 

ABG. XAVIER BARRERA: Bueno días señor Alcalde, compañeros y 31 

compañeras Concejales, a los amigos amigas de los medios de 32 

comunicación, a cada uno de los ciudadanos que se han dado 33 

cita de esta sesión inaugural del Concejo Cantonal, a los 34 

servidores públicos nombrados y de carrera que se 35 

encuentran presentes, primero hacerles llegar un afectuoso 36 



ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

12 

saludo, desearle el mayor éxito a usted señor Alcalde en su 1 

Administración, a cada uno de los servidores que usted ha 2 

escogido conocemos a muchos de ellos, el aporte profesional 3 

de ellos esperemos que esté al servicio de Cuenca que es lo 4 

único que nos interesa nuestra posición desde un inicio ha 5 

sido una posición de representar a los ciudadanos de manera 6 

responsable en el seno de este Concejo Cantonal, téngalo 7 

por seguro que contar con todo nuestro apoyo, la 8 

Gobernabilidad está dada no por voluntad nuestra, por 9 

voluntad de los ciudadanos y esa voluntad debemos de 10 

cumplirla acá en el Concejo Cantonal, téngalo por seguro 11 

que todos los proyectos que se ha buenos para la ciudad, 12 

todas las normativas, todas las acciones que usted tome en 13 

beneficio de Cuenca serán respaldadas por cada uno de 14 

nosotros. En este caso puntual de la votación jamás podría 15 

votar en contra de un compañero, todos tenemos mucha valía, 16 

los electos, las electas, es muchísima valía por eso más 17 

bien se buscaba que se vote por diferentes mociones para no 18 

tener que hacer un ejercicio de votación en contra. 19 

Nosotros lo hemos procesado las diferentes opciones para la 20 

Vicealcaldía todas muy válidas, conozco y he podido conocer 21 

a Pablo un poco más en estos días, un hombre profesional 22 

muy valioso, lo respeto, lo considero, sin embargo nosotros 23 

hemos decidió buscar que se cumpla lo que establece la 24 

Constitución en el artículo 317 del COOTAD y es mientras 25 

sea posible la paridad de género en este Concejo Cantonal 26 

para la Vicealcaldía, no es un voto en contra del compañero 27 

Pablo más bien es contra de la moción. 28 

 29 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Pablo Burbano 30 

 31 

ARQ. PABLO BURBANO: Muchas gracias, empezaré saludando a 32 

los mandantes, a los ciudadanos, permítame romper el 33 

protocolo a estas personas que quisieron y soñaron en 34 

vernos aquí, a esta nueva generación de ciudadanos y ahora 35 

Concejales. Buenos días señor Alcalde, distinguidos amigos 36 
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Concejales, Concejalas Directores y medios de la prensa, 1 

empiezo agradeciendo la moción del compañero Fabián Ledesma 2 

y empiezo también diciendo que efectivamente los ciudadanos 3 

se pronunciaron en las urnas y cunado lo hicieron, lo 4 

hicieron con una aspiración legítima buscando un  cambio, 5 

buscando una transformación y buscando precisamente señor 6 

Alcalde que usted tenga y cuente con los mejores medio para 7 

que su Administración sea efectiva, eso habla bien de 8 

nosotros como Concejales, habla bien de que somos 9 

consecuentes como ciudadanos, habla bien de que percibimos 10 

y sentimos en carne propia lo que es hacer política desde 11 

una situación de honestidad y de verdad, acepto la moción. 12 

 13 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Gustavo Duche. 14 

 15 

DR. GUSTAVO DUCHE: Buenos días señor Alcalde, buenos días 16 

compañeras Concejalas y compañeros Concejales, buenos días 17 

a todos cuantos se han dado cita hoy a esta Sesión 18 

Inaugural. En verdad como manifiestan los compañeros, aquí 19 

no estamos en contra de los compañeros si no de las 20 

mociones, se planteaba dentro de esta nueva administración 21 

que todos los movimientos o todos los Concejales puedan 22 

tener la posibilidad de participar y de llegar optar por la 23 

Vicealcaldía, yo creo que es muy legítimo y se debe 24 

escuchar y de hecho vamos a tener algunos candidatos a 25 

esto. Yo por el momento en contra de la moción de la 26 

candidatura del Arq. Pablo, aclarando que es en contra de 27 

la moción no en contra de un amigo, un gran profesional, un 28 

gran ser humano que ha trabajado mucho por las Parroquias. 29 

 30 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal José Fajardo. 31 

 32 

MGST. JOSÉ FAJARDO: Bueno días señor Alcalde, compañeras, 33 

compañeros Concejales, público presente mi voto es en 34 

contra de la moción. 35 

 36 
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SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Paola  Flores. 1 

 2 

SRA. PAOLA  FLORES: Buenos días señor Alcalde, compañeros y 3 

compañera Concejal, público presente, a nuestros queridos y 4 

amigos los medios de comunicación. Sin duda hoy es la 5 

primera sesión de este Concejo Cantonal y quiero desearle 6 

los mejores de los éxitos a usted señor Alcalde, sin duda 7 

el éxito suyo va ser el éxito de la ciudad y sobre todo de 8 

este Concejo Cantonal, creo yo que el Concejo Cantonal el 9 

día de hoy marcará una historia, esta historia que vamos a 10 

buscar como Cuencanos por que amamos esta ciudad, el 11 

desarrollo pero sobre todo el compromiso de seguir 12 

trabajando por los sectores más vulnerables construyendo 13 

esa ciudad segura para nuestras mujeres y nuestra niñas, 14 

buscando esa igualdad y esa equidad de género que 15 

necesitamos en nuestra ciudad y en las zonas rurales. Como 16 

digo y como han manifestado los diferentes compañeros, no 17 

estamos en contra de la persona, conozco a Pablito, conozco 18 

la calidad de persona, la calidad de profesional que es, 19 

pero sí estoy en contra de la manera que se lleva esta 20 

votación. 21 

 22 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Daniel García. 23 

 24 

ING. DANIEL GARCÍA: Muchas gracias, en primer lugar 25 

quisiera indicar que creo que todos los compañeros tienen 26 

sus justos y su derecho a aspirar a la Vicealcaldía, 27 

nosotros también tenemos una moción, una propuesta, que 28 

pena que no se haya dado todos los nombres a conocer y se 29 

tenga que tratar de esta manera, yo respeto muchísimo a mi 30 

amigo Pablo Burbano, nos conocemos desde hace varios años, 31 

ha sido un trabajador también una persona que ha apoyado a 32 

las Juntas Parroquiales, pero estoy en contra de la moción.  33 

 34 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Fabián Ledesma. 35 

 36 
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ING. FABIÁN LEDESMA: Respeto a los ciudadanos que se 1 

pronunciaron en las urnas a favor de la moción. 2 

 3 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Diego Morales. 4 

         5 

PHD. DIEGO MORALES: A favor. 6 

 7 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Roque Ordoñez. 8 

 9 

ABG. ROQUE ORDOÑEZ: Muy buenos días queridos ciudadanos, un 10 

saludo afectuoso a ustedes, a los diferentes medios de 11 

comunicación, señor Alcalde el mayor de los éxitos en esta 12 

nueva Administración, cuente con nuestro apoyo en las 13 

decisiones que favorezcan a las grandes mayorías. Con el 14 

respeto y consideración al compañero Arq. Pablo Burbano que 15 

nos estamos conociendo, en contra de la moción.  16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Marisol Peñaloza. 18 

 19 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: Bueno primeramente muy buenos días 20 

señor Alcalde, compañeros Concejales, compañera Concejal, a 21 

todos y a todas, en cuanto a esta moción, primeramente yo 22 

quiero recordar un poco y meditar esta votación porque hoy 23 

me encuentro aquí soñando con una Cuenca equitativa, justa, 24 

solidaria y sobre todo que haya equidad y género y también 25 

desarrollo rural, no tengo nada en contra del compañero 26 

pero si defiendo las luchas de las mujeres ancestras, de 27 

nuestras compañeras campesinas y yo votaré prácticamente en 28 

contra de la moción, mil disculpas.  29 

 30 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Andrés Ugalde. 31 

 32 

DR. ANDRÉS UGALDE: Bien, en primer lugar Señor Alcalde muy 33 

buenos días, muy buenos días señores Concejales y señoras 34 

Concejalas, a todo el público presente. Empiezo por 35 

augurarle señor Alcalde todos los éxitos en esta nueva 36 
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Administración, así como por augurar en este Concejo 1 

Cantonal un trabajo noble, un trabajo desinteresado, un 2 

trabajo sin banderas ni argumentos políticos, sino un 3 

trabajo con el único y fundamental propósito de servir a 4 

Cuenca, en función de eso me parece que siempre es un buen 5 

augurio si es que fuera el caso que la Administración 6 

Municipal entrante pueda además gozar de la gobernabilidad 7 

necesaria como para que pueda plasmar con mayor agilidad 8 

todos los proyectos y propósitos que se vaya poniendo por 9 

delante, conozco además personalmente al Arquitecto 10 

Burbano, por lo tanto mi voto es a favor de la moción.  11 

 12 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Cristian Zamora. 13 

 14 

PHD. CRISTIAN ZAMORA: Señor Alcalde buenos días, ahora si 15 

procederé si usted me permite con el saludo de rigor a su 16 

Autoridad deseándole el mayor de los éxitos y como usted 17 

tuvo la gentileza de decir nuestra gestión. Yo creo que es 18 

importante y también deseo el mismo augurio a todos los 19 

compañeros y compañeras Concejales, a los señores 20 

Directores, Directoras y Gerentes que serán nombrados, que 21 

ya tendremos la oportunidad de conocernos y poder aportar 22 

desde el espacio de cada quien tiene las competencias y 23 

evidentemente de los proyectos de la ciudad, quiero también 24 

saludar a quien me acompaña como mi Concejal alterna que se 25 

ha dado cita también aquí a Carolina Ex Concejala del 26 

Cantón. Quiero comentar cuando me toca votar a mí Señor 27 

Alcalde cuando usted así lo dispone, por voto nominal 28 

razonado, soy el último Concejal en votar y cuando me toca 29 

votar a mí las cosas prácticamente están decididas y el 30 

Concejo se ha pronunciado ya sobre la moción que hemos 31 

estado tratando y yo si quiero hacer una reflexión señor 32 

Alcalde y aprovechar este espacio quizás haciendo un 33 

recuerdo de lo que fue la Sesión de hace cinco años cuando 34 

estuvimos convocados para el mismo punto que el día de hoy 35 

lo estamos haciendo. Yo creo que hay que mirar más allá, no 36 
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es votar por alguien, algún compañero que legítimamente o 1 

compañera que legítimamente y por votación popular ha 2 

llegado a este espacio, yo creo que hay que votar por un 3 

Plan Programático de las cosas donde nos sentemos a 4 

consensuar, donde los proyectos que hemos planteado para la 5 

Ciudad con su visión concordante quizás con la nuestra que 6 

de hecho es la que nosotros planteamos en la Campaña 7 

Electoral desde los diferentes proyectos que cada quien 8 

busca darle a esta Cuenca con nuestro trabajo, dedicación y 9 

esfuerzo. Evidentemente yo invito a los compañeros del 10 

Concejo Cantonal que no sea elegir a uno de nosotros por 11 

elegirlo sino que hagamos de una manera quizás diferente 12 

que usted ha hecho ese llamado Alcalde una vez que usted ha 13 

resultado electo. Hagamos las cosas diferentes, no hay 14 

consenso en este momento en la votación, ya, pero yo creo 15 

que es importante quizás ese espacio y lo propongo ya desde 16 

este momento en caso que otras mociones tampoco logren la 17 

mayoría absoluta de los votos, para poder elegir, que nos 18 

sentemos de manera madura políticamente, como políticos que 19 

somos a plantear esos proyectos y a plantear precisamente 20 

esa agenda, porque un Vicealcalde, yo lo entiendo Señor 21 

Alcalde desde mi perspectiva y compañeros Concejales que es 22 

quien articula con su autoridad y los intereses legítimos 23 

de proyectos Pro Ciudad, en nuestro caso de Cuenca, es 24 

precisamente quien ocupe la silla de la Vicealcaldía de la 25 

Cuidad. Yo había mocionado con usted, recuerdo, sugerido  26 

más bien dicho Señor Alcalde, esto no es una votación en 27 

contra de voluntades o de personas, he tenido yo la 28 

oportunidad de conocerle a Pablo sin duda muchas cosas 29 

coincidimos y habrá que apoyar aquello, pero por los 30 

argumentos que hemos esgrimido y nosotros también tenemos 31 

una propuesta de ser el caso, mi voto es en contra. 32 

  33 

SEÑORA PROSECRETARIA: Su voto Señor Alcalde. 34 

 35 
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SEÑOR ALCALDE: Es importante que dentro de un proceso de 1 

Gobernabilidad se trabaje con y para la ciudadanía, estoy 2 

completamente convencido que la Gobernabilidad que 3 

tendremos: este Concejo, no esta Administración, éste 4 

Concejo, ésta Administración, será con los ciudadanos, con 5 

las ciudadanas, tengo la suerte y la fortuna de poder 6 

conocer a cabalidad al Arq. Pablo Burbano, por lo tanto mi 7 

voto es a favor de la moción. Unos segundos más para que el 8 

Concejal Ugalde nos entregue la información de los 9 

resultados.  10 

 11 

DR. ANDRÉS UGALDE: Señor Alcalde, compañeros Concejales, a 12 

todos los presentes el voto resultante de la moción para la 13 

Vicealcaldía a favor del Arq. Pablo Burbano ha sido: de 14 

seis votos a favor, diez votos en contra y ninguna 15 

abstención. 16 

  17 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias Concejal Ugalde, de 18 

acuerdo, espero que mi memoria no me falle, procederemos a 19 

la segunda moción, me parece que el Concejal Abril la había 20 

indicado, es correcto.     21 

 22 

MGST. IVÁN ABRIL: Muy gentil Señor Alcalde, antes que nada 23 

quisiera manifestar que la moción fue un contra la moción 24 

frente al planteamiento apreciado Pablo no a tu persona, a 25 

toda tu trayectoria, entonces esa es una debida aclaración, 26 

este día queremos nosotros plantear la moción para la 27 

Vicealcaldía a una joven luchadora madre de la Zona Rural 28 

que es la Concejal Marisol Peñaloza. Desde que Cuenca se 29 

fundó políticamente ha sido hegemonizada por varones, la 30 

conducción política del Cantón y es importante democratizar 31 

esos procesos con la presencia femenina y qué mejor de una 32 

mujer de la Zona Rural que también ha tenido en la Zona 33 

Rural  procesos excluyentes diríamos en el proceso de 34 

desarrollo, entonces esa es la moción Señor Alcalde y 35 

colegas Concejales.  36 
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 1 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, si alguien tiene alguna 2 

observación o procederíamos nuevamente Señora Pro 3 

Secretaria a hacer el llamamiento a votación.  4 

 5 

SEÑORA PROSECRETARIA: Señor Alcalde tendríamos que esperar 6 

que alguien secunde esa moción. 7 

 8 

SEÑOR ALCALDE: Sí perdón. Secundada la moción entonces.  9 

 10 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Iván Abril. 11 

 12 

MGST. IVÁN ABRIL: A favor de la moción. 13 

 14 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Alfredo Aguilar. 15 

 16 

DR. ALFREDO AGUILAR: Señor Alcalde, compañeras y compañeros 17 

Concejales, siempre es importante defender el tema de 18 

género, las conquistas que ellas con su lucha han 19 

conseguido a lo largo de los años, en eso estamos 20 

absolutamente claros y queremos ser precisos en esta Sesión 21 

de Concejo. Más allá de que yo pienso y así lo he 22 

manifestado en forma pública y siempre hay que tener un 23 

solo discurso Señor Alcalde como creo que todos los que 24 

estamos aquí así lo hacemos. Yo creo que el tema de género 25 

se ha cumplido ya en el tema de las listas, hemos respetado 26 

la paridad de género y obviamente lo que ha primado aquí es 27 

la voluntad del pueblo Cuencano, del área urbana y del área 28 

rural, no con esto quiero decir que no sea importante el 29 

tema de Género y por eso inicié indicando que es digno de 30 

aplaudir todas las conquistas que las mujeres luchadoras, 31 

guerreras han conseguido en nuestro Cantón, en nuestra 32 

Provincia y en nuestro País. Asimismo debo manifestar señor 33 

Alcalde que en el Concejo Cantonal hay dos compañeras 34 

mujeres, hay dos compañeras que representan de la mejor 35 

manera creo yo de todas, ambas con muy buena experiencia, 36 
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el tema de género; han demostrado dentro de varios 1 

espacios, la compañera Paola Flores desde el Concejo 2 

Cantonal, la compañera Marisol Peñaloza desde el Área 3 

Rural, que realmente han sido personas que han luchado por 4 

el tema de género y han conseguido resultados. Por estas 5 

consideraciones que he sido preciso y más todavía porque 6 

una de las dos mujeres pertenece al Bloque por el cual 7 

nosotros fuimos electos en las Elecciones del pasado 24 de 8 

Marzo, mi voto de ninguna manera, y vuelvo a recalcar como 9 

lo hice en la moción del Arq. Pablo Burbano, es en contra 10 

de nadie de los quince miembros del Concejo con su 11 

presidencia Señor Alcalde, mis respetos y consideración a 12 

todos y cada uno de ustedes, sin embargo por la moción 13 

planteada y en la forma que estamos llamando o hemos sido 14 

llamados a votar, es en contra de la moción.  15 

 16 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Omar Álvarez. 17 

                                      18 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Señor Alcalde, en el modelo que estamos 19 

siguiendo de nominaciones pues ya hemos pasado hace un 20 

momento la votación de una primera moción en la cual me 21 

había pronunciado favorablemente y de igual manera sin 22 

desmerecer el perfil, la representatividad que tienen las 23 

dos compañeras colegas y sí, también ratificar que la 24 

ciudadanía ya tomó la decisión de quienes le representen. 25 

En este momento no se trata de género, no se trata de ser 26 

hombre, no se trata de ser mujer, se trata de ver los 27 

proyectos ciudadanos que puedan canalizarse de la mejor 28 

manera, dado el modelo que estamos siguiendo, pues, en 29 

contra de la moción.  30 

 31 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Xavier Barrera. 32 

 33 

ABG. XAVIER BARRERA: Preve esta sesión, creo que nos hemos 34 

manifestado públicamente en los Medios de Comunicación, en 35 

diferentes espacios, los Cuencanos y Cuencanas se 36 
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pronunciaron para que este Concejo Cantonal demuestre que 1 

hay una forma de hacer política con absoluta transparencia, 2 

con absoluta coincidencia con los intereses ciudadanos. 3 

Creo yo que más allá de llegar a acuerdos para una Sesión 4 

donde se define un Vicealcalde, Vicealcaldesa, donde se 5 

definan integrantes de las Comisiones, miembros de los 6 

Directorios, este Concejo Cantonal debe buscar consensos, 7 

acuerdos en una Agenda Legislativa, en una Agenda de 8 

Ciudad, en una Agenda de Gestión, ahí es donde tenemos que 9 

dar la absoluta Gobernabilidad a la Administración 10 

Municipal electa, porque tenemos que respetar el voto de 11 

los Cuencanos y Cuencanas dado en las urnas en las últimas 12 

elecciones. Lamentablemente eso no se ha podido llegar, 13 

hubiese sido lo más adecuado, que hoy de manera unánime 14 

estemos decidiendo presentarle a la Ciudad no solamente uno 15 

u otro nombre para elegir como Vicealcalde o Vicealcaldesa, 16 

sino que le estemos presentando a la Ciudad una Agenda 17 

Legislativa, una Agenda de Gestión, una Agenda de Ciudad, 18 

al menos para el primer año de Gestión y con eso 19 

demostremos que efectivamente hay la posibilidad de que los 20 

intereses particulares, los intereses personales, se dejen 21 

de lado y siempre se prioricen los intereses colectivos, 22 

los intereses ciudadanos para los cuales fuimos electos. 23 

Hay una alta responsabilidad en la decisión que cada uno de 24 

nosotros tomemos no sólo el día de hoy, de aquí los 25 

restantes tres años, once meses, veinte y nueve días de 26 

nuestra gestión. Insisto no estamos votando en contra de 27 

personas, estamos más bien no coincidiendo en la forma en 28 

como hemos llegado a este Concejo Cantonal a proponer los 29 

nombres, no hemos logrado consensuar una Agenda Legislativa 30 

en el tema de Género que podría ser una de las 31 

justificaciones, uno de los razonamientos muy válidos, muy 32 

adecuados que podríamos optar uno u otro Concejal, una u 33 

otra Concejala. Tenemos nosotros también una persona que ha 34 

estado ya demostrando la defensa de los derechos de las 35 

mujeres con normativas que han sido aprobadas en el Concejo 36 
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Cantonal anterior, por tanto evidentemente creemos que 1 

también es válida considerar esa moción. Con estos 2 

razonamientos, mi voto evidentemente no puede ser de 3 

ninguna manera en contra de una compañera muy valiosa como 4 

Marisol Peñaloza, más sí en contra de la moción.  5 

 6 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Pablo Burbano.                                   7 

 8 

ARQ. PABLO BURBANO: Gracias nuevamente, quisiera 9 

simplemente agradecer a los compañeros que tuvieron a bien 10 

votar a favor, de igual manera agradecer a quienes lo 11 

hicieron en contra, no de Pablo Burbano, porque comparto 12 

plenamente ese criterio, sin embargo también comparto el 13 

hecho de que aquí no es a favor o en contra de uno u otro 14 

Concejal, sino a favor o en contra de una Administración, a 15 

favor o en contra de una Ciudad, respetuoso como el que más 16 

de esto que le llamamos el poder cuencano que no es otra 17 

cosa que el poder ciudadano. Empecé precisamente saludando 18 

a los ciudadanos que nos acompañan, a los ciudadanos de 19 

pie, a los ciudadanos de las parroquias, a las personas que 20 

merecen de nosotros hacer un Concejo de lujo como siempre 21 

lo hemos dicho. También creo que el tema de género es 22 

importante y más allá de que estemos aquí representados por 23 

dos mujeres: Paola y Marisol, creo firmemente que aquí 24 

habíamos quince hombres y quince mujeres, cada uno tenemos 25 

un par, cada uno tenemos un similar mujer y creo que eso 26 

habla muy bien de lo que la Ley establece en el tema de 27 

Equidad de Género. Siendo consecuente como digo con el 28 

poder cuencano y con su Administración, Señor Alcalde, es 29 

en contra de la moción.  30 

 31 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Gustavo Duche. 32 

 33 

DR. GUSTAVO DUCHE: Nuevamente manifestando lo que 34 

manifiestan los compañeros en verdad no es un voto en 35 
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contra de las personas, no es un voto en contra de los 1 

Concejales, mi voto es en contra de la moción. 2 

 3 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal José Fajardo. 4 

 5 

MGST. JOSÉ FAJARDO: A favor 6 

 7 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Paola Flores. 8 

 9 

SRA. PAOLA FLORES: Señor Alcalde voy a permitir hacer una 10 

reflexión en el seno de esta sesión, sin duda el pueblo 11 

Cuencano ha decidido pero también hay que hacer una 12 

reflexión que por este método de Hondt, que ha sido muy 13 

perverso sobre todo con las mujeres, porque haciendo un 14 

ejercicio y revisar las votaciones que han tenido las 15 

mujeres sin duda hoy hubieran estado aquí 6 mujeres en este 16 

Concejo Cantonal y como digo lamentablemente estamos en 17 

desventaja, conozco la luchadora que es Marisol, una mujer 18 

guerrera pero como digo no estoy en contra de ti Marisol 19 

estoy en contra de estos procesos que sin duda nos hacen 20 

mal, en contra. 21 

 22 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Daniel García. 23 

 24 

ING. DANIEL GARCÍA: Señor Alcalde muchísimas gracias por 25 

cederme la palabra, justamente yo quisiera recalcar una vez 26 

más que no estoy en contra de ninguno de los compañeros 27 

Concejales y compañeras Concejalas, creo que las dos 28 

compañeras son mujeres muy valiosas, conozco a la compañera 29 

Marisol Peñaloza y saludo su posición y justa admiración y 30 

su derecho como lo tienen todos los 15 Concejales si 31 

llegaran a la Vicealcaldía, lamentable esta forma de 32 

elección, mi voto es en contra señor Alcalde. 33 

 34 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Fabián Ledesma. 35 

 36 
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ING.FABIAN LEDESMA: Mi profundo respeto a las dos mujeres 1 

del Concejo Cantonal y a las mujeres aquí presentes en esta 2 

ciudad convivimos hombres, mujeres, niños, niñas, ancianos, 3 

ancianas y esto nos hace ver que necesitamos un proyecto y 4 

una administración para todos, en contra de la moción. 5 

 6 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Diego Morales. 7 

 8 

PHD.DIEGO MORALES: Los argumentos me parecen que están 9 

dados, en contra. 10 

 11 

SEÑORA SECRETARIA: Concejal Roque Ordóñez. 12 

 13 

ABG.ROQUE ORDÓÑEZ: Sumando a las palabras de los compañeros 14 

nosotros como movimiento y organización hemos venido 15 

sosteniendo la lucha constante de las mujeres, de la 16 

igualdad, de la paridad no vamos abundar en el tema de las 17 

estadísticas, de la agresiva sociedad en contra de las 18 

mujeres, mi voto obviamente de acuerdo a nuestras  19 

comisiones que hemos venido planteando de manera interna y 20 

de manera pública a favor de la moción. 21 

 22 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Marisol Peñaloza. 23 

 24 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: Como mencionaba anteriormente por 25 

las luchas históricas, por las mujeres, por los jóvenes, 26 

por la agroecología, por el agua, por todo lo que se ha 27 

venido trabajando durante 9 años de proyectos sociales, 28 

diferentes parroquias y comunidad a favor de la moción. 29 

 30 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Andrés Ugalde. 31 

 32 

DR. ANDRÉS UGALDE: Señor Alcalde, compañeros, creo que es 33 

importante no quiero redundar en lo que ya han dicho el 34 

resto de compañeros además de todos los argumentos, no se  35 

trata esto de un voto a favor o en contra de ninguna 36 



ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

25 

persona y ciertamente tampoco es un voto a favor o en 1 

contra de la equidad de género, dejemos eso muy claro 2 

nuestro respaldo siempre será total a todas las causas que 3 

buscan la inclusión, la equidad de género, así mismo la 4 

equidad territorial del sector rural, mi profundo respeto a 5 

las dos compañeras Concejales electas del cantón Cuenca 6 

desde ya mi profundo compromiso en la gestión que está por 7 

venir, por toda la lucha y las causas que puedan venir con 8 

la equidad de género, sin embargo esto no es el tema que se 9 

está tratando en la moción, se está debatiendo sobre 10 

gobernabilidad, quiero coincidir con lo que dijo plenamente 11 

mi compañero Omar se está tratando sobre la capacidad a 12 

través de la Vicealcaldía, viabilizar los proyectos y las 13 

iniciativas de Pedro Palacios en la Alcaldía entrante así 14 

es que por lo dicho y sin pretender ir en contra de ninguna 15 

persona en particular, mi voto está en contra de la moción. 16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Cristian Zamora. 18 

 19 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Compañeros y compañeras Concejalas, yo 20 

creo que hay que reflexionar sobre lo que está sucediendo 21 

ya en este Concejo Cantonal, nuevamente la moción ya a 22 

estas alturas sabemos que no es aceptada por lo tanto 23 

tampoco procederá esa moción y yo vuelvo hacer énfasis 24 

señor Alcalde y recogiendo las palabras del Concejal 25 

Ugalde, nosotros queremos viabilizar las cosas pero eso se 26 

viabiliza cuando los proyectos de ciudad se priorizan y 27 

cuando nos sentamos maduramente hablar y a poder llegar a 28 

consensos de proyectos no de otras cosas, de los proyectos 29 

de ciudad, y eso ha sido mi posición pública desde el día 30 

que fuimos electos señor Alcalde, yo puedo decir con toda 31 

la transparencia, la frontalidad que siempre me ha 32 

caracterizado que ha habido intentos de aquello señor 33 

Alcalde y que lamentablemente no han llegado a concretarse, 34 

por eso es la situación que estamos viviendo en este 35 

momento y yo ya me atrevo compañeros a quizás solicitarles 36 
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su reflexión de que podamos suspender este punto porque 1 

aquí corresponde que le den la palabra a los compañeros de 2 

bloque de igualdad, que seguramente mocionaran de lo que 3 

entiendo, no puedo adelantarme a los hechos, pero sus 4 

discursos a la compañera Paola Flores, y seguramente 5 

tampoco logrará los votos tal cual dice el reglamento del 6 

Concejo Cantonal y lo propio pasará cuando nosotros 7 

hablemos, por lo tanto señor Alcalde y compañeros 8 

Concejales si hago un llamado para que nos sentemos y de 9 

manera madura podamos precisamente aquello, eso lo haré en 10 

el momento que sea de mocionarse pero lo quiero adelantar 11 

ya en el criterio para poder solventar este tema, mi voto 12 

es en contra. 13 

 14 

SEÑORA PROSECRETARIA: Su voto señor Alcalde. 15 

 16 

SEÑOR ALCALDE: Un aplauso a todas y a cada una de las damas 17 

que realmente han salido a generar un espacio justo y 18 

necesario en sociedades donde prevalece el machismo y esa 19 

es una realidad por lo tanto es un abrazo para las dos 20 

señoras Concejales principales pero también para las 13 21 

Concejalas mujeres que son parte también del Concejo 22 

Cantonal dados los resultados y obviamente mi voto no tiene 23 

ninguna injerencia en este sentido va a ser en blanco. 24 

 25 

DR. ANDRÉS UGALDE: Estimados compañeros del Concejo 26 

Cantonal, damas y caballeros presentes, los resultados del 27 

nuevo escrutinio de la segunda moción a favor de la Tnlga. 28 

Marisol Peñaloza dio como resultado 4 votos a favor, 11 29 

votos en contra y 1 en blanco. 30 

 31 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señor Concejal Ugalde, 32 

continuando con el proceso de acuerdo a las personas que 33 

solicitaron participar en este punto, corresponde si no 34 

estoy mal nuevamente al Concejal Daniel García que pidió el 35 

uso de la palabra. 36 
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 1 

ING. DANIEL GARCIA: Bueno yo presentaré mi propuesta, mi 2 

moción por la compañera, una mujer con mucha experiencia 3 

como Concejal al frente de muchos proyectos que hemos 4 

trabajado y que le conocemos, yo doy la moción por la 5 

compañera Paola Flores. 6 

 7 

DR. ALFREDO AGUILAR: Apoyo la moción señor Alcalde. 8 

 9 

SEÑOR ALCALDE: Secundada la moción, apoyada, procederemos a 10 

la votación, entendemos y creo que ha quedado de manifiesto 11 

aquí en la sala de que no es un voto en contra de nadie, 12 

obviamente en la libertad de ustedes de expresar sus 13 

opiniones sin embargo podíamos darle agilidad caso 14 

contrario siéntanse siempre en esa libertad de poder 15 

expresar sus opiniones nada más. 16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Iván Abril. 18 

 19 

MGS.IVÁN ABRIL: Como usted lo aclaró señor Alcalde, es una 20 

formalidad de la norma a expresión negativa, ha sido óptimo 21 

lo otro de la norma que esta ya establecida, mi votación es 22 

en contra de la moción. 23 

 24 

SEÑORA SECRETARIA: Concejal Alfredo Aguilar. 25 

 26 

DR. ALFREDO AGUILAR: Señor Alcalde, compañeras y compañeros 27 

Concejales, sin alargarme yo observando su reflexión señor 28 

Alcalde, únicamente decir que ya en mi primera intervención 29 

manifesté que hay dos compañeras mujeres acá en el Concejo 30 

Cantonal como principales, realmente conozco la trayectoria 31 

de Paola Flores, más allá de ser mujer, es una persona que 32 

ha tenido una excelente gestión como Concejala del cantón 33 

Cuenca en los diferentes espacios en los que se han venido 34 

desarrollando además con mucha experiencia y honestidad, mi 35 

voto por la compañera Paola Flores, a favor de la moción. 36 
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 1 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Omar Álvarez. 2 

 3 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Acogiendo su petición señor Alcalde, 4 

contra la moción. 5 

 6 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Xavier Barrera. 7 

 8 

DR.XAVIER BARRERA: Si, muy rápido acogiendo su sugerencia 9 

señor Alcalde en la votación anterior exprese ya que 10 

nosotros hemos procesado, reflexionado por el cumplimiento 11 

del artículo 3 y 7 del COOTAD en cuanto a la equidad de 12 

género y los atributos de la compañera Concejal Paola 13 

Flores que fueron ya planteados por mí, en mi anterior 14 

intervención por tanto a favor. 15 

 16 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Pablo Burbano. 17 

 18 

ARQ.PABLO BURBANO: Acogiendo lo amonestado por usted señor 19 

Alcalde, en contra de la moción. 20 

 21 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Gustavo Duche. 22 

 23 

DR.GUSTAVO DUCHE: Acogiendo su pedido Señor Alcalde, en 24 

contra de la moción. 25 

 26 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Paola Flores. 27 

 28 

SRA.PAOLA FLORES: Señor Alcalde, yo siempre voy a defender 29 

esa igualdad, esa paridad de género que debe existir en ese 30 

cuerpo colegiado, sin duda somos dos mujeres que estamos al 31 

frente y alzando esa voz y no solo como autoridades, sino 32 

como padres de familia queremos una ciudad donde nuestros 33 

niños puedan caminar libremente, donde las mujeres podamos 34 

caminar libremente sin ser acosadas, violadas y mucho menos 35 

que nos maten, acepto la moción planteada. 36 
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 1 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Daniel García. 2 

 3 

ING.DANIEL GARCIA: Acogiendo a su petición mi voto es a 4 

favor de la compañera Paola Flores. 5 

 6 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Fabián Ledesma. 7 

 8 

ING.FABIAN LEDESMA: Ratifico lo expresado anteriormente en 9 

contra la moción. 10 

 11 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Diego Morales.  12 

 13 

PHD. DIEGO MORALES: En contra de la moción. 14 

 15 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Roque Ordoñez. 16 

 17 

ABG. ROQUE ORDÓÑEZ: Con lo expuesto ya en intervenciones 18 

anteriores y con el mayor de los respetos y consideraciones 19 

a Paola y a todas las mujeres, en contra de la moción. 20 

 21 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Marisol Peñaloza. 22 

 23 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: Mi querida Paolita en verdad somos 24 

compañeras de lucha que venimos trabajando durante mucho 25 

tiempo, mi sororidad con usted mi querida, usted sabe 26 

cuánto la estimo pero no estamos en contra de nadie ni 27 

tampoco en contra de ningún ataque a una mujer, lo que sí 28 

puedo decirles que firmemente las mujeres vamos a defender 29 

nuestra lucha y que no vamos a descansar, vamos a estar 30 

hasta el final trabajando muy duro y representando muy bien 31 

a todas las personas que nos eligieron pero lastimosamente 32 

votaría en contra de la moción. 33 

 34 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Andrés Ugalde. 35 

 36 



ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 

LIBRO DE ACTAS 

30 

DR. ANDRÉS UGALDE: En honor al tiempo y acogiendo lo 1 

dispuesto por el señor Alcalde en contra de la moción. 2 

 3 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Cristian Zamora. 4 

 5 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: De la misma manera en contra. 6 

 7 

SEÑORA PROSECRETARIA: Su voto señor Alcalde. 8 

 9 

SEÑOR ALCALDE: Yo mismo lo propuse mi voto en blanco. Una 10 

vez que tengan los resultados por favor para que sean 11 

notificados, antes de eso el señor Concejal Burbano levantó 12 

la mano no sé qué le podemos servir. 13 

 14 

ARQ. PABLO BURBANO: Gracias señor Alcalde cuando 15 

corresponda que me ceda la palabra por favor. 16 

 17 

DR. ANDRÉS UGALDE: Señor Alcalde, distinguidas damas y 18 

caballeros presentes nuevamente los resultados de la moción 19 

al tema de Vicealcaldía de la compañera Paola flores, 20 

obtuvo 4 votos a favor, 11 votos en contra y 1 voto en 21 

blanco. 22 

 23 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias Concejal Ugalde, continuando 24 

con el orden del día salvo que yo este interpretando 25 

mágicamente la solicitud del Concejal Zamora y 26 

probablemente la del concejal Pablo Burbano, incluso ya en 27 

su intervención anterior de que es lógico y evidente que no 28 

se ha llegado a un acuerdo y que la probabilidad de una 29 

siguiente moción al menos en las condiciones actuales no se 30 

pueda dar, insisto salvo que este interpretando bien caso 31 

contrario usted tiene la palabra y luego el concejal 32 

Burbano pediría aprobación al ilustre Concejo que está aquí 33 

presente para generar un receso en el cual realmente se 34 

pueda conversar esa es la palabra correcta, conversar y 35 
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llegar a acuerdos en beneficio de la ciudad, insisto salvo 1 

que no haya entendido bien. Concejal Zamora. 2 

 3 

PHD. CRISTIAN ZAMORA: Muchas gracias señor Alcalde, yo 4 

quisiera compañeros Concejales dado los resultados que 5 

estamos viendo y que no van a variar porque este tipo de 6 

situaciones se las tiene que conversar de manera amplia, 7 

procesos que insisto yo estuve dispuesto y lamentablemente 8 

no se llegaron a concretar, la voluntad ahí está señor 9 

Alcalde y sigue estando y lo digo de manera pública, yo 10 

mociono el punto se suspenda, hago una análisis en el año 11 

2000 señor Alcalde, seguramente varios funcionarios de 12 

larga data recordaran que tampoco se eligió a un Concejal 13 

Vicealcalde de la ciudad en la primera sesión, no hay nada 14 

que alarmarse simplemente eso indica que no habido un 15 

consenso que quizá este cuerpo colegiado requiera más 16 

tiempo para hacerlo y yo si solicitaría señor Alcalde que 17 

usted y los compañeros Concejales lo analicen porque yo lo 18 

he elevado a moción que se suspenda el punto en una 19 

siguiente sesión que usted a bien tendrá que convocarla 20 

podría llegar ya con este acuerdo que sin duda inclusive el 21 

Concejal Barrera ya lo ha indicado y yo me permití hacerlo 22 

en primer orden en poder compatibilizar proyectos, agendas 23 

legislativas que nos corresponde a nosotros para poder 24 

elegir a un compañero o compañera en ese espacio, yo más 25 

bien señor Alcalde elevo a moción que el punto se suspenda, 26 

vuelvo a insistir una vez más esto ya ha ocurrido en el año 27 

2000 y si es que hay apoyo a esa moción obviamente de 28 

acuerdo con la mayoría de que se resuelva de esa manera, 29 

esa es mi posición señor Alcalde porque yo iba también a 30 

mocionar a una persona pero dada las condiciones no vamos  31 

a volver a caer en lo mismo. 32 

 33 

SEÑOR ALCALDE: Dada la moción y secundada por el Concejal 34 

Barrera, solamente quiero aclarar nada más para que la 35 

votación este con base en esta planificación, la moción es 36 
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suspender el punto del orden del día, más no lo que yo 1 

intuía que es un receso para luego instalarse nuevamente, 2 

es una suspensión del punto del orden del día, el cual 3 

debería ser tratado en una siguiente sesión, dada esta 4 

aclaración por favor señora Prosecretaria recabar los 5 

votos. 6 

 7 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Iván Abril. 8 

 9 

MGST.IVÁN ABRIL: Apoyo la moción de que se suspenda. 10 

 11 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Alfredo Aguilar. 12 

 13 

DR.ALFREDO AGUILAR: A favor de la moción. 14 

 15 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Omar Álvarez. 16 

 17 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Si, me parece que el señor Alcalde no lo 18 

elevó a moción pero de pronto pude percibir que su 19 

intencionalidad era un receso y poder continuar con la 20 

sesión como corresponde en la parte reglamentaria y lo que 21 

expone la ley y el COOTAD, en este caso en contra de la 22 

moción. 23 

 24 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Xavier Barrera. 25 

 26 

ABG. XAVIER BARRERA: Me parece que no se trata de llegar a 27 

un consenso de un nombre, no se trata de manera apresurada 28 

elegir a un Vicealcalde o Vicealcaldesa, se trata más bien 29 

de plantear lo que hemos venido diciendo nosotros de manera 30 

pública, una agenda de ciudad, una agenda legislativa, 31 

temas integrales de ciudad, que nos una en las 32 

coincidencias en los proyectos, en nuestros planes de 33 

proyecto y no solamente un acuerdo para una sesión, nos 34 

quedan queridos compañeros y compañeras Concejales 3 años, 35 

11 meses, 29 días de gestión hacia allá tiene que ir el 36 
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acuerdo que tiene que ser un acuerdo de ciudad de gestión 1 

lo decimos porque ya tuvimos una mala experiencia en el 2 

anterior Concejo Cantonal, cuando se eligió con una mayoría 3 

una Vicealcaldesa en ese momento y lo que sucedió después 4 

es que nos demoramos algunos meses en conciliar esa 5 

incompatibilidad de poner intereses y privilegiar a la 6 

ciudad, por eso evidentemente coincidimos con Cristian, él 7 

lo elevó a moción y yo voto a favor. 8 

 9 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Pablo Burbano. 10 

 11 

ARQ.PABLO BURBANO: A favor de la moción. 12 

 13 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Gustavo Duche. 14 

 15 

DR.GUSTAVO DUCHE: A favor de la moción. 16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal José Fajardo. 18 

 19 

MGST.JOSÉ FAJARDO: A favor de la moción. 20 

 21 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Paola Flores. 22 

 23 

SRA.PAOLA FLORES: A favor. 24 

 25 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Daniel García. 26 

 27 

ING.DANIEL GARCIA: A favor de la moción. 28 

 29 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Fabián Ledesma. 30 

 31 

ING.FABIAN LEDESMA: A favor de la moción. 32 

 33 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Diego Morales.  34 

 35 

PHD. DIEGO MORALES: En contra de la moción. 36 
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 1 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Roque Ordoñez. 2 

 3 

ABG.ROQUE ORDÓÑEZ: A favor de la moción. 4 

 5 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Marisol Peñaloza. 6 

 7 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: A favor de la moción. 8 

 9 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Andrés Ugalde. 10 

 11 

DR. ANDRÉS UGALDE: A favor. 12 

 13 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Cristian Zamora. 14 

 15 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Proponente señora Secretaria. 16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Su voto señor Alcalde. 18 

 19 

SEÑOR ALCALDE: A favor de que se suspenda el punto. Como 20 

saben los escrutadores fueron designados para la elección 21 

del Vicealcalde o Vicealcaldesa, en este caso la moción era 22 

la suspensión del punto de orden, pediría más bien a la 23 

Prosecretaria que si tiene los datos, caso contrario Andrés 24 

muy dirigentemente igual lo estuvo recabando. 25 

 26 

SEÑORA PROSECRETARIA: Señor Alcalde tenemos 14 votos a 27 

favor, 2 votos en contra. 28 

 29 

SEÑOR ALCALDE: Perfecto dada esa votación este punto del 30 

orden del día queda suspendido, por lo tanto para este 31 

punto tendrá que ser citada una sesión extraordinaria para 32 

tratar específicamente este punto del orden del día, puesto 33 

que incluso esta también citada para el día viernes una 34 

sesión extraordinaria dónde continuemos revisando algunos 35 

aspectos importantes del funcionamiento del Ilustre Concejo 36 
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Cantonal. Gracias Andrés, Xavier salió un segundo, por 1 

favor señora Prosecretaria si nos puede informar sobre el 2 

siguiente punto del orden del día. 3 

 4 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN INAUGURAL 5 

CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 6 

PUNTO 2 DEL ORDEN DEL DÍA, RESOLVIÓ: “SUSPENDER LA ELECCIÓN 7 

DE LA O EL VICEALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA, 8 

PARA EN UNA SIGUIENTE SESIÓN PODER LLEGAR A UN ACUERDO 9 

ENTRE LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES”. 10 

 11 

3. ELECCION DEL SECRETARIO DEL CONCEJO CANTONAL DEL GAD 12 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA 13 

 14 

SEÑORA PROSECRETARIA: Debo indicar señor Alcalde si me 15 

permite dar lectura al oficio que ha recibido esta 16 

Prosecretaria. 17 

 18 

Cuenca, 15 de mayo de 2019 19 

 20 

Dra. María Elisa Carrasco Escudero 21 

Prosecretaria Municipal  22 

Ciudad. 23 

 24 

De mi consideración:  25 

 26 

En concordancia con lo dispuesto por el articulo 57 literal 27 

(p), del Código de Organización Territorial Autonomía Y 28 

Descentralización COOTAD y con la finalidad de que se ponga 29 

en conocimiento del Concejo Municipal a continuación 30 

detallo la terna de cuyos nombres se deberá elegir al 31 

Secretario General del GAD Municipal del cantón Cuenca, 32 

Fernando Esteban Ordóñez Carpio, Paul Ullauri Peña, Juan 33 

José Carrasco Loyola, sírvase dar al presente trámite 34 

correspondiente. 35 

 36 
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Atentamente, 1 

 2 

 3 

Ing. Pedro Palacios Ullauri 4 

Alcalde de Cuenca 5 

 6 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señora Prosecretaria, 7 

señor Concejal Cristian Zamora. 8 

 9 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Muchas gracias señor Alcalde por darme 10 

la palabra en este punto, tal como manda y ha sido leído ya 11 

el orden del día, a este Concejo le toca nombrar a su 12 

Secretario del Concejo Cantonal, usted ha indicado cual es 13 

la terna yo creo que esa terna tiene que respetar su 14 

voluntad señor Alcalde sin duda alguna este Concejo puede 15 

elegir a cualquiera de los tres que sin duda alguna usted 16 

lo habrá hecho porque ese también fue su discurso de elegir 17 

a los mejores perfiles y sin duda alguna cualquiera de 18 

ellos podría hacerlo de manera personal, permítame señor 19 

Alcalde indicarle que yo conozco al Dr. Fernando Ordóñez, 20 

he tenido la oportunidad de ver su trabajo inclusive ya en 21 

sesiones pasadas o en ocasiones anteriores en este propio 22 

Concejo Cantonal por tanto esa experiencia que él tiene 23 

creo que lo acredita de sobra y además he podido el día de 24 

hoy darme cuenta el equipo que ha escogido para estar allí, 25 

sin duda fue una secretaria de lo que yo recuerdo hace 26 

varios años atrás eficiente y eficaz, por lo tanto señor 27 

Alcalde yo elevo a moción que se vote sobre el nombre, 28 

aunque entiendo que debe haber seguramente unanimidad señor 29 

Alcalde, por el Dr. Fernando Ordoñez quien es el que 30 

encabeza esta terna. 31 

 32 

SEÑOR ALCALDE: Gracias señor Concejal, Concejal Xavier 33 

Barrera. 34 

 35 
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DR. XAVIER BARRERA: Gracias señor Alcalde en la misma línea 1 

el compañero Concejal Cristian Zamora nosotros solamente 2 

tenemos que validar la selección que usted ya ha hecho, 3 

usted tiene todo el derecho de escoger los mejores 4 

perfiles, gente que pueda servirle a la ciudad desde los 5 

diferentes espacios y en este caso nosotros tenemos que 6 

empezar a poner en práctica lo que hemos dicho en el 7 

discurso, allanar el camino de la administración, dar toda 8 

gobernabilidad necesaria en este caso en esta primera 9 

elección el Concejo Cantonal, eso debe plasmarse secundar y 10 

plasmar la moción planteada por el Concejal Cristian 11 

Zamora. 12 

 13 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Concejal Barrera, 14 

dada la moción y secundada, para que el Dr. Fernando 15 

Ordóñez sea quien este en la secretaria, señor Concejal 16 

Omar Álvarez. 17 

 18 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Gracias, sin pretender ser impertinente 19 

más bien por respeto a la ciudadanía sería oportuno si es 20 

que es posible se nos aclararan los perfiles de las tres 21 

personas que usted ha tenido la decisión, la gentileza de 22 

proponerlos al Concejo para que acá podamos tomar la mejor 23 

decisión, de ser posible y se nos amplíe como había 24 

comentado parte del perfil profesional, con todo respeto 25 

deben ser todos los tres excelente profesionales, pero 26 

particularmente no los conozco quisiera por favor si usted 27 

me puede ayudar haciendo la aclaratoria que estoy 28 

solicitando. 29 

 30 

SEÑOR ALCALDE: Con mucho gusto y si el Ilustre Concejo me 31 

lo permite un resumen muy sucinto no tengo sus hojas de 32 

vida sin embargo de forma muy rápida; el Dr. Fernando 33 

Ordóñez Carpio, Doctor en Jurisprudencia durante 34 

aproximadamente 25 a 30 años, en su momento dado había sido 35 

participe de las sesiones de Concejo y en los últimos 8 o 36 
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10 ha estado trabajando en la Corporación Eléctrica CELEC 1 

precisamente como Síndico de la misma; el Dr. Paúl Ullauri 2 

Peña que también se encuentra aquí presente, Doctor en 3 

Jurisprudencia ha tenido una labor distinguida en empresas 4 

privadas en su gran mayoría sin embargo también ha tenido 5 

una participación en empresas públicas, tanto locales como 6 

nacionales y tiene experiencia en ese sentido; y el Dr. 7 

Juan José Carrasco Loyola, que se encuentra también allá, 8 

pediría también que el Dr. Ullauri y el Dr. Juan Carrasco 9 

se pongan de pie para que los conozcan y el Dr. Fernando 10 

Ordoñez ya lo vieron también ya saben quién es, igual ha 11 

tenido una experiencia en algunos Concejos Cantonales, no 12 

necesariamente del Cantón Cuenca sino en otros cantones de 13 

la provincia y también Doctor en Jurisprudencia, perdón 14 

rápidamente no tengo las hojas de vida, mil disculpas sin 15 

embargo han pasado dentro de un proceso de selección y 16 

consideramos que cualquiera de las personas podría darse, 17 

sin embargo por esa mayor experiencia de la verdad dentro 18 

de estos ámbitos de secretaria he decido que sea el Dr. 19 

Fernando Ordoñez que lidere la terna. Muchísimas gracias 20 

dada la moción y secundado y como había indicado hace un 21 

momento dado por favor procederíamos a votar, me gustaría 22 

por favor que la señora Prosecretaria pueda ser quien en 23 

esta ocasión escrute los votos y agradecerles a cada uno de 24 

los Concejales por su votación. 25 

 26 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Iván Abril. 27 

 28 

MGST.IVÁN ABRIL: Mi voto por el Dr. Fernando Ordóñez, y 29 

augurarle el mejor de los éxitos. 30 

 31 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Alfredo Aguilar. 32 

 33 

DR.ALFREDO AGUILAR: Señor Alcalde, compañeras y compañeros, 34 

más allá en la terna que usted gentilmente nos ha 35 

presentado  están tres profesionales de primera línea, de 36 
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gran valía desconozco personalmente al Dr. Fernando Ordóñez 1 

y el Dr. Juan José Carrasco, solo tengo las mejores 2 

referencias de quien está en el segundo puesto de la lista 3 

también, más allá de esto tengo la suerte de conocerle a 4 

Fernando Ordoñez de hace muchos años atrás soy su amigo y 5 

estuvimos compartiendo en este espacio hace algunos años 6 

atrás, estimado Fernando como compañero de trabajo mientras 7 

yo me desempeñaba como Secretario del Concejo Cantonal y el 8 

Dr. Fernando Ordóñez como Procurador Síndico Municipal 9 

encargado, conozco de su experiencia, conozco de sus 10 

conocimientos, conozco de su ética y por supuesto mi voto 11 

además respetando su voluntad señor Alcalde por el Dr. 12 

Fernando Ordoñez. 13 

 14 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Omar Álvarez. 15 

 16 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Agradezco haber acogido mi petición y 17 

con lo cual confirmo lo que los Cuencanos siempre nos 18 

sentimos orgullosos, el capital humano que tenemos en 19 

Cuenca es extraordinario y lo que usted nos puede informar 20 

señor Alcalde, las tres personas que conforman la terna son 21 

una extraordinario perfil por lo cual nos enorgullecemos 22 

como Cuencanos de la academia Cuencana y nos da cuenta que 23 

para Cuenca no hay mejor persona que los propios Cuencanos 24 

para llevar adelante los proyectos de nuestra querida 25 

ciudad y en respeto al trabajo y a la visión que usted ha 26 

tenido señor Alcalde, más allá de las preferencias 27 

individuales pues acogemos la petición suya en el orden la 28 

lista, por el señor Ordóñez. 29 

 30 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Xavier Barrera. 31 

 32 

DR.XAVIER BARRERA: A favor de la moción señor Alcalde. 33 

 34 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Pablo Burbano. 35 

 36 
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ARQ.PABLO BURBANO: Señor Alcalde, siempre nos ha demostrado 1 

usted la consecuencia de lo que dice y hace, sabemos que 2 

hay tres profesionales muy probos, les debo decir con 3 

honestidad conozco a dos de los tres, eso habla de que 4 

usted siempre escogió perfiles ciudadanos los mejores, 5 

inclusive fuera del ámbito de las agrupaciones políticas y 6 

más bien ciudadanos que merecen estar aquí, respecto a ello 7 

y conociéndoles a los tres, el primero de la lista el Dr. 8 

Fernando Ordóñez. 9 

 10 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Gustavo Duche. 11 

 12 

DR.GUSTAVO DUCHE: Agradeciéndoles a los profesionales que 13 

han puesto contingente para comprometerse con esta ciudad, 14 

que con el cantón, con las 21 parroquias, felicitándoles, 15 

agradeciéndoles mi voto es por el Dr. Fernando Ordoñez. 16 

 17 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal José Fajardo. 18 

 19 

MGST.JOSÉ FAJARDO: Dr. Fernando Ordóñez. 20 

 21 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Paola Flores. 22 

 23 

SRA.PAOLA FLORES: Respetando su voluntad señor Alcalde, mi 24 

voto es para el Dr. Fernando Ordoñez. 25 

 26 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Daniel García. 27 

 28 

ING.DANIEL GARCIA: Señor Alcalde mi voto es a favor del Dr. 29 

Fernando Ordóñez y desde ya deseándole éxitos en sus 30 

funciones. 31 

 32 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Fabián Ledesma. 33 

 34 

ING.FABIAN LEDESMA: A favor del Dr. Ordóñez. 35 

 36 
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SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Diego Morales.  1 

 2 

PHD. DIEGO MORALES: A favor del Dr. Fernando Ordóñez. 3 

 4 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Roque Ordóñez. 5 

 6 

ABG.ROQUE ORDÓÑEZ: Acogiendo el orden en el cual se le ha 7 

presentado al elegir el Secretario, seguramente los 8 

profesionales presentados son muy valiosos y cogiendo el 9 

orden el cual ha sido presentado a favor del Dr. Fernando 10 

Ordoñez. 11 

 12 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejala Marisol Peñaloza. 13 

 14 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: A favor del Dr. Fernando Ordóñez. 15 

 16 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Andrés Ugalde. 17 

 18 

DR. ANDRÉS UGALDE: Augurando la presente gestión, mi voto a 19 

favor del Dr. Fernando Ordóñez. 20 

 21 

SEÑORA PROSECRETARIA: Concejal Cristian Zamora. 22 

 23 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Proponente señora Secretaria. 24 

 25 

SEÑORA PROSECRETARIA: Su voto señor Alcalde. 26 

 27 

SEÑOR ALCALDE: También proponente señora Prosecretaria.  28 

 29 

SEÑORA PROSECRETARIA: Señor Alcalde por unanimidad, 30 

quedaría elegido el Dr. Fernando Ordóñez con 16 votos a 31 

favor. 32 

 33 

SEÑOR ALCALDE: Señor Dr. Fernando Ordóñez Carpio, usted ha 34 

sido elegido Secretario de este Concejo Municipal, sírvase 35 

por favor concurrir para tomar posesión y juramento a su 36 
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cargo. Señor Dr. Fernando Ordóñez Carpio jura usted por la 1 

Constitución y leyes de República desempeñar fielmente su 2 

cargo como Secretario del Concejo Municipal de Cuenca 3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: Juro señor Alcalde. 5 

 6 

Actúa como Secretario del Concejo Municipal del cantón 7 

Cuenca el Dr. Fernando Ordóñez Carpio. 8 

 9 

SEÑOR ALCALDE: Si así lo hace que sea la ciudad quien lo 10 

reconozca, caso contrario que ella le demande, queda usted 11 

legalmente posicionado.  Señor Secretario tenga la 12 

gentileza de ocupar su lugar en la sala de sesiones y 13 

proceda a dar lectura del siguiente punto del orden del día 14 

y no sin antes agradecerle a nombre de la cuidad su labor 15 

en beneficio de absolutamente todos. 16 

 17 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señores Concejales antes 18 

de dar lectura al siguiente punto del orden del día 19 

permítame expresarle mi más sincero agradecimiento y mi 20 

formal compromiso para colaborar con el Concejo Cantonal y 21 

con la ciudad de Cuenca, tengan ustedes absoluta seguridad 22 

de que daré todo mi esfuerzo y dedicación a este cargo, 23 

muchas gracias señores Concejales y señor Alcalde. 24 

 25 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA, EN SESIÓN INAUGURAL 26 

CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 27 

PUNTO 3 DEL ORDEN DEL DÍA, DE ACUERDO A LO DISPUESTO EN EL 28 

ART. 317 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, 29 

AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, (COOTAD), DESIGNÓ AL DR. 30 

FERNANDO ESTEBAN ORDÓÑEZ CARPIO, SECRETARIO DEL CONCEJO 31 

CANTONAL DEL CANTÓN CUENCA.   32 

 33 

4. ELECCIÓN DE LA SEÑORA O SEÑOR CONCEJAL QUE INTEGRARÁ, 34 

CONJUNTAMENTE CON EL ALCALDE Y VICEALCALDE DEL CANTÓN 35 

CUENCA, LA COMISIÓN DE MESA, DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN 36 
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EL ARTÍCULO 327 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN 1 

TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, COOTAD, Y EL 2 

ARTÍCULO 6 DEL REGLAMENTO INTERNO DEL ILUSTRE CONCEJO 3 

CANTONAL DE CUENCA. 4 

 5 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Secretario, señores 6 

Concejales a su consideración, señor Concejal Xavier 7 

Barrera ha pedido la palabra. 8 

 9 

ABG. XAVIER BARRERA: Gracias señor Alcalde, efectivamente 10 

el artículo 327 del COOTAD establece la conformación de las 11 

comisiones permanentes, comisiones ocasionales dentro de 12 

una de ellas la comisión de mesa, como ustedes habrán 13 

podido escuchar esta comisión de mesa está conformada por 14 

usted señor Alcalde y por el Vicealcalde o Vicealcaldesa y 15 

un Concejal electo por el seno del Concejo Cantonal, al no 16 

haber elegido todavía ni Vicealcaldesa ni Vicealcalde, me 17 

parece a mí que es imprudente elegir la comisión de mesa en 18 

razón de que podríamos estarle privando algún compañero o 19 

compañera Concejal de la posibilidad de ser electo 20 

Vicealcalde o Vicealcaldesa por estos argumentos y estas 21 

reflexiones, señor Alcalde me permito mocionar que 22 

suspendamos el punto del orden del día para que sea traído 23 

cuando precisamente podamos elegir Vicealcalde o 24 

Vicealcaldesa, muchas gracias. 25 

 26 

SEÑOR ALCALDE: Mil disculpas, cometí un error estaba 27 

esperando que haya una secundada porque el señor Omar 28 

Álvarez pidió la palabra, señor Concejal Álvarez. 29 

 30 

ING.OMAR ÁLVAREZ: Gracias y bueno el Concejal Xavier 31 

Barrera se adelantó a la petición que quería hacerla en 32 

consideración de que se suspendió el punto anterior y con 33 

los argumentos es justo que también corresponda a la 34 

elección del miembro de la comisión de mesa entre los 35 
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Concejales también sea suspendido en espera que se resuelva 1 

el punto anterior. 2 

 3 

SEÑOR ALCALDE: Entendería entonces que secunda la moción. 4 

Moción presentada, moción secundada. Ahora si le doy la 5 

palabra mil disculpas. 6 

 7 

DR. ALFREDO AGUILAR: Gracias señor Alcalde, era justamente 8 

para secundar no había visto la petición de la palabra del 9 

compañero Concejal Omar Álvarez, que más allá de lo que 10 

dijo el Concejal Xavier Barrera lo cual estoy absolutamente 11 

de acuerdo, el espíritu de la norma es muy clara al 12 

manifestar que una vez que este Alcalde o Vicealcalde 13 

electo ahí sí se puede nombrar a la tercera persona que 14 

terminará de conformar la comisión de mesa, únicamente más 15 

ella de ser imprudente o inoportuno estaríamos yendo en 16 

contra de la ley, en caso de que ahorita elegiríamos el 17 

tercer representante cuando no tenemos el segundo 18 

representante que es justamente el Vicealcalde, nada más 19 

con esta aclaración secundo y apoyo también la moción 20 

presentada por el Concejal Barrera. 21 

 22 

SEÑOR ALCALDE: Gracias señor Concejal Aguilar, quisiera 23 

pedirle en este caso Procurador Síndico Juan Pedro Peralta 24 

para que nos aclare si efectivamente la norma indica de esa 25 

forma puesto que si es así, realmente ni siquiera 26 

procederíamos a un tema de votación sino directamente 27 

quedaría suspendido el punto del orden día, caso contrario 28 

procederíamos a presentar la nominación y votación. 29 

 30 

PROCURADOR SÍNDICO: Gracias señor Alcalde, el artículo 6 de 31 

la Codificación del reglamento interno del Ilustre Concejo 32 

Cantonal establece lo siguiente, me voy a permitir dar 33 

lectura para que podamos tener una idea digamos de todo el 34 

escenario completo del asunto, dice “Art. 6.- Con la 35 

intervención de dos escrutadores, el uno designado por 36 
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quien dirija la sesión y el otro por los Concejales 1 

presentes, se procederá a la elección del Vicepresidente de 2 

la Comuna”, en los términos que está establecido en este 3 

reglamento que viene de muchos años atrás y obviamente en 4 

relación con el COOTAD estamos refiriéndonos al 5 

Vicealcalde, el edil favorecido en caso de estar presente 6 

tomará posesión juramentada ante quien presida la sesión, 7 

de igual forma procederá a elegir al Secretario del Concejo 8 

Cantonal de inmediato se elegirá al Concejal que juntamente 9 

con el Acalde y el Vicepresidente integrará la comisión de 10 

mesa, escusas y calificaciones, esto es lo que dice la 11 

norma textualmente y parecería mi criterio es que dice de 12 

inmediato se elegirá al Concejal, pero una vez que tenga la 13 

elección de Vicealcalde, entonces es procedente aquella 14 

situación señor Alcalde. 15 

 16 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, la palabra señor Concejal 17 

Barrera. 18 

 19 

DR.XAVIER BARRERA: Señor Alcalde todas las resoluciones que 20 

tome este órgano legislativo tiene que contar con 21 

argumentación, no podemos suspender un orden del día sin 22 

que exista votación debe haber una moción calificada, esta 23 

moción debe ser razonada y debe procederse a votación, lo 24 

dice la Constitución de la República, toda resolución de 25 

organismo público debe ser debidamente fundamentada por  26 

tanto corresponde la moción, este calificada y no contraria 27 

la moción y el análisis realizado por mi persona a lo que 28 

dice la norma, precisamente decía que no se puede elegir un 29 

representante de la comisión de mesa sin tener elegido el 30 

Vicealcalde o Vicealcaldesa, yo hacía consideraciones más 31 

bien de orden de legitimidad también ya lo han acompañado 32 

con temas de legalidad tanto Alfredo como el señor 33 

Procurador Síndico, más bien mantengo la moción para que se 34 

proceda a votar con lo manifestado. 35 

 36 
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SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Concejal Barrera, 1 

entendiendo y solamente quiero un pronunciamiento legal, 2 

por favor al expresar que esto está en Constitución y 3 

ninguna norma o reglamento está por encima de la 4 

Constitución, quisiera el pronunciamiento suyo para ver si 5 

procede generar justamente la votación que ha sido 6 

mocionada en cuanto a que se suspenda el punto del orden 7 

del día. 8 

 9 

PROCURADOR SÍNDICO: Con el debido respeto señor Alcalde, le 10 

estaba revisando la Constitución de la República, no le 11 

ubico a la norma que se refiere textualmente aquello, sin 12 

embargo el propio reglamento, al que me había referido 13 

anteriormente indica lo siguiente en su artículo 27 que 14 

dice si por cualquier motivo se suspendiere una sesión y 15 

con ella se suspendiere una discusión en la sesión en la 16 

que continua el debate, el Concejal que hubiere hecho uso 17 

de la palabra por dos veces en la anterior no podrá tomarla 18 

nuevamente, salvo que haya quedado en uso de ella al 19 

momento de la suspensión, este momento se está proponiendo 20 

dicha suspensión que según lo establecido en el reglamento 21 

es factible, sin embargo constitucionalmente no ubico una 22 

norma que se refiera a tal situación en concreto, que si 23 

tal vez el Concejal Barrera tiene a la mente para poderle 24 

revisar.  25 

 26 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias, sin embargo si el 27 

Ilustre Concejo me lo permite entendiendo que en cualquiera 28 

de los dos casos vamos llegar al mismo resultado ya que la 29 

moción y el tema de la Constitución en el caso de encontrar 30 

el artículo obedecen al mismo punto a tratar, me gustaría 31 

por el buen orden yo sé que es el tiempo de todos pero vale 32 

la pena siempre hacer las cosas bien y una vez que han 33 

ratificado con votación la suspensión del punto del orden 34 

del día debido a que no está elegido el Vicealcalde o 35 

Vicealcaldesa, así que por favor solicito señor Secretario 36 
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que usted tenga la gentileza de incluso ser escrutador en 1 

este punto y por favor pasar lista para la votación. 2 

 3 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Iván Abril. 4 

 5 

MGS. IVÁN ABRIL: A favor de la moción. 6 

 7 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Alfredo Aguilar. 8 

 9 

DR.ALFREDO AGUILAR: Sería gravísimo votar en contra de la 10 

ley, a favor de la moción. 11 

 12 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Omar Álvarez. 13 

 14 

ING.OMAR ÁLVAREZ: A favor de la moción. 15 

 16 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Xavier Barrera. 17 

 18 

DR.XAVIER BARRERA: Proponente. 19 

 20 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Pablo Burbano. 21 

 22 

ARQ.PABLO BURBANO: A favor de la moción.  23 

 24 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Gustavo Duche. 25 

 26 

DR.GUSTAVO DUCHE: A favor de la moción. 27 

 28 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal José Fajardo. 29 

 30 

MGST.JOSÉ FAJARDO: A favor de la moción. 31 

 32 

SEÑOR SECRETARIO: Señora Concejala Paola Flores. 33 

 34 

SRA.PAOLA FLORES: A favor. 35 

 36 
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SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Daniel García. 1 

 2 

ING.DANIEL GARCIA: A favor del de la moción.  3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Fabián Ledesma. 5 

 6 

ING.FABIAN LEDESMA: A favor. 7 

 8 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Diego Morales.  9 

 10 

PHD. DIEGO MORALES: A favor. 11 

 12 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Roque Ordóñez. 13 

 14 

ABG.ROQUE ORDÓÑEZ: A favor de la moción. 15 

 16 

SEÑOR SECRETARIO: Señora Concejala Marisol Peñaloza. 17 

 18 

TNLGA. MARISOL PEÑALOZA: A favor de la moción. 19 

 20 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Andrés Ugalde. 21 

 22 

DR. ANDRES UGALDE: A favor de la moción. 23 

 24 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Concejal Cristian Zamora. 25 

 26 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: A favor. 27 

 28 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde. 29 

 30 

SEÑOR ALCALDE: A favor de la moción. 31 

 32 

SEÑOR SECRETARIO: Unanimidad señor Alcalde. 33 

 34 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, quiero indicar que incluso 35 

el Concejal Xavier Barrera me ha indicado el punto de la 36 
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norma y estamos dentro de la ley, con este punto de esta 1 

resolución terminaría la sesión, sin embargo pedirles por 2 

favor que nos auto-convoquemos para el día viernes que 3 

estaba prevista a las 3 de la tarde, la sesión 4 

extraordinaria para ver el tema de comisiones la cual se 5 

postergaría para tratar estos dos puntos importantes que 6 

sería la elección de la Vicealcaldesa o el Vicealcalde e 7 

igual el miembro de la comisión de mesa, muchísimas gracias 8 

si están de acuerdo el día viernes a las tres de la tarde. 9 

 10 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN INAUGURAL 11 

CELEBRADA EL MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019, AL TRATAR EL 12 

PUNTO 4 DEL ORDEN DEL DÍA, RESOLVIÓ: “SUSPENDER LA ELECCIÓN 13 

DE LA SEÑORA O SEÑOR CONCEJAL QUE INTEGRARÁ, CONJUNTAMENTE 14 

CON EL ALCALDE Y VICEALCALDE DEL CANTÓN CUENCA, LA COMISIÓN 15 

DE MESA, DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 327 DEL 16 

CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y 17 

DESCENTRALIZACIÓN, COOTAD, Y EL ARTÍCULO 6 DEL REGLAMENTO 18 

INTERNO DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DE CUENCA, PARA QUE 19 

SEA TRAÍDO EL PUNTO CUANDO SE ELIJA EL VICEALCALDE O 20 

VICEALCALDESA”.    21 

 22 

A las 12:50 termina la sesión. 23 

 24 

 25 

 26 

Ing. Pedro Palacios Ullauri,  Dr. Fernando Ordóñez Carpio,  27 

     ALCALDE DE CUENCA          SECRETARIO DEL CONCEJO 28 

                         MUNICIPAL DEL  29 

                                     CANTÓN CUENCA 30 


